

## Wujud Kepedulian Kodim 1401/Majene Melalui Rehab RTLH, Rumah Bapak Dardi Segera Rampung

M Ali Akbar - [SULBAR.GO.WEB.ID](https://sulbar.go.web.id)

Jul 24, 2024 - 12:21



Majene – Kodim 1401/Majene terus menunjukkan komitmennya dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui program rehabilitasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH). Salah satu kegiatan rehab RTLH yang tengah berjalan adalah pembangunan rumah milik Bapak Dardi di Kelurahan Lembang,

Kecamatan Banggae Timur, Kabupaten Majene. Rabu (24/07/2024).

Rumah yang sedang dibangun memiliki luas 6x6 meter dan progres rehabnya telah mencapai sekitar 85 persen. Kegiatan ini merupakan bagian dari implementasi program unggulan Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat kurang mampu.



Proses rehabilitasi rumah bapak Dardi melibatkan partisipasi aktif dari anggota TNI dan masyarakat setempat, menunjukkan kerjasama yang kuat dalam mewujudkan hunian yang layak.

Kapten Inf Wardi, Pasiter Kodim 1401/Majene, menyampaikan bahwa program RTLH ini tidak hanya berfokus pada perbaikan fisik rumah, tetapi juga sebagai wujud nyata kepedulian TNI terhadap kondisi sosial masyarakat.

"Kami berharap dengan rehab rumah ini, keluarga Bapak Dardi dapat menikmati tempat tinggal yang lebih layak dan nyaman. Ini juga sebagai bentuk dukungan kami dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah Majene," ujar Kapten Inf Wardi.

Pemilik rumah, bapak Dardi, menyampaikan ucapan terima kasihnya atas bantuan yang diberikan.

"Saya sangat berterima kasih kepada Kodim 1401/Majene dan semua pihak yang telah membantu. Rumah ini sangat berarti bagi kami, dan kami merasa lebih aman dan nyaman untuk tinggal di sini. Semoga program ini terus berlanjut dan membantu lebih banyak keluarga," ungkap bapak Dardi dengan penuh rasa syukur.

Dengan progres yang hampir selesai, diharapkan rehab RTLH ini dapat segera

rampung dan diserahkan kepada keluarga bapak Dardi. Program ini menjadi bukti nyata bahwa TNI AD melalui Kodim 1401/Majene terus berupaya hadir di tengah masyarakat, membantu mengatasi berbagai permasalahan sosial serta meningkatkan kualitas hidup masyarakat di wilayah binaannya.